

**Berichtsvorlage Nr. 068/2017**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Sitzungstermin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Liegenschaften</b>	<b>02.05.2017</b>	<b>öffentlich</b>
<b>Verwaltungsausschuss</b>	<b>18.05.2017</b>	<b>nicht öffentlich</b>

**Betreff:**

Entscheidung über die Betriebsform der Kläranlage

Über die Betriebsform der Kläranlage bzw. deren Ausgliederung aus dem Kernhaushalt wurde bereits in der Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Liegenschaften am 14.04.2015 und anschließend im Verwaltungsausschuss am 23.04.2015 ausführlich beraten.

Im Ergebnis wurde die endgültige Entscheidung über die Frage der Betriebsform bis zur endgültigen Fertigstellung der Kläranlagenerneuerung und deren Bilanzierung vertagt. Die Investitionsmaßnahme der Kläranlagenerneuerung ist derzeit noch immer im vollen Gange, so dass sich an der Beschlusslage von 2015 zwischenzeitlich noch nichts geändert hat.

Aus die bisherige Beschlussfassung vom 23.04.2015 wird insofern Bezug genommen.

---

Focke

---

Eiklenborg

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen